



M E R R Y C H R I S T M A S

2022. Was für ein Jahr ...

Liebe Mitglieder, Sportfreunde und Förderer,
ein weiteres herausforderndes Jahr liegt hinter uns!

In 2022 haben wir es durch EURE Hilfe geschafft,
endlich wieder in unserem Gelbachtalstadion Fussballgeschichte zu schreiben.

Die TuS Weinähr wünscht Ihnen ein gesundes und gesegnetes Weihnachtsfest,
bleiben Sie gesund und kommen Sie gut ins neue Jahr.

Herzlichen Dank an alle Spieler, Freunde, Fans und Sponsoren!

Mit sportlichen Grüßen und auf ein baldiges Wiedersehen im „Gelbachtalstadion“

Der Vorstand der TuS Weinähr

